

DB ERS GmbH: Arbeitgeberseite einsichtig

In der Tarifverhandlung in der vergangenen Woche in Berlin hat die Arbeitgeberseite ausgesprochen einsichtig auf unsere Forderungen reagiert. Man sieht ein, dass es gemeinsames Ziel sein muss, einen Abschluss mit einem akzeptablen Ergebnis für alle Kolleginnen und Kollegen zu erzielen.

In der Tarifverhandlung in der vergangenen Woche in Berlin hat die Arbeitgeberseite ausgesprochen einsichtig auf unsere Forderungen reagiert. Man sieht ein, dass es gemeinsames Ziel sein muss, einen Abschluss mit einem akzeptablen Ergebnis für alle Kolleginnen und Kollegen zu erzielen.

Wir haben uns mit der Arbeitgeberseite darauf verständigt, dass eine gemeinsame Arbeitsgruppe bis Mitte August detaillierte Modelle erarbeitet, die uns dem gemeinsamen Ziel, einer zufriedenstellenden Lösung für alle betroffenen Kolleginnen und Kollegen näher bringt.

Auf der Grundlage der Ergebnisse der Arbeitsgruppe sollen die Verhandlungen im September fortgesetzt werden.

Downloads

 [infodownload.pdf](#)

(PDF, 24.46 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/16_07_